

Confiar los ductos petroleros a extranjeros es, en esencia, poner en sus manos las arterias de la nación.

Que luego no se sorprendan del infarto.



Confía Pemex más de la mitad de ductos a la empresa extranjera EMS

■ La compañía texana se encargará del mantenimiento y seguridad de la red ■ La Comisión Coordinadora de Defensa del Petróleo llamó a conformar un movimiento nacional para defender el hidrocarburo

JUAN ANTONIO ZÚNIGA ■ 17

Entró en vigor en el DF la ley de voluntad anticipada

■ Se instalará un comité de ética en los hospitales públicos

ROCÍO GONZÁLEZ Y RAÚL LLANOS ■ 28

HAMBRE Y MUERTE EN KENIA



Con cifras contradictorias sobre el número de muertos, el conflicto poselectoral tuvo un vuelco ante la afirmación de la subsecretaria de Estado de la Casa Blanca para Asuntos Africanos, Jendayi Fraser, de que "los kenianos han sido engañados por sus dirigentes y sus instituciones". La funcionaria estadounidense sostuvo pláticas con ambas partes y ofreció la mediación de Washington "para consolidar la paz y la reconciliación". Con ello quedó en suspenso la integración de un gobierno de unidad nacional propuesto por el presidente Mwai Kibaki al líder opositor Raila Odinga. En la imagen, un pequeño enfermo y desplazado recibe alimentos ■ Foto Ap

REUTERS, AFP Y DPA ■ 24

ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT

PANORAMA FINANCIERO GLOBAL

■ 20 Y 21

columnas

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MÉXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	18
ITACATE • C. BARROS Y M. BUENOSTRO	6a

opinión

RENÉ DRUCKER COLÍN	14
JOSÉ BLANCO	16
MARCO RASCÓN	16
PEDRO MIGUEL	23
JAVIER FLORES	3a
TERESA DEL CONDE	6a

■ Se proyectan plazas comerciales para reubicarlos

El Eje Central y la Alameda quedarán libres de ambulantes

- El retiro abarca de Izazaga a avenida Juárez y calles aledañas
- Estará listo en febrero el reordenamiento comercial en esta zona
- Se recuperarán espacios actualmente dedicados a la prostitución

Laura Gómez Flores ■ 27